



南國の秋

范乎三千歳、ヒマラヤ雪山の麓、ウルヴエラーの村、セントにたる南流に沿ひ、樹木薙蕪したる地點を擇びて、星に止住して、静座修行する事正に六年、遂に生死流轉の表を超えて無明を断じ、はるか東方黎明を破つて、明星出る時、驚然、大悟徹底して山より下り来る釋迦の教法は實に救世の大使命を果さんんが爲めなり。感する所あり俄に南米新報を投げ出して同胞社會と全く別れし、爾來、山に隠され、行なつたる怨々懲りとまでは行かなきよ、或は、天帝の相に想を寄せる時は天涯漂泊の身の甚しく感激のびればゆく寂しき人生に無限の哀愁を覺え、思はず涙を流すものもある、或は又我が民ぞ理想の眞面で心懃を語る」と云ふ挿話もあつた。

更生しました

南米新集

**ダ・スレーピ市ロウバンサ
地番一八三タクモ**

酒清東其米
東勝公司
GOTO & CIA
Caixa 524 - S. PAULO

ね、一方新聞社の主食料たる用紙代は二三年來高くなるばかりである。勿論他のデスペーラーに至つては人件費を筆頭に是れ亦蕙くなつて居るから、どんなに節約しても、それが吾々のやうな貧弱であつてもおよそ新聞社毎月の費用と云ふは恐らく讀者諸君が他から想像されて居るよりも大きくなつて居る筈だ。つまりやうな貧弱であつても云ふほどでござらぬのは勿論このナゾがあらねばならぬ。

一、弊社は復業部に有り、同様に有る全般の業務を初め、各部に於ける取扱いを確実に進めてお送りする。されば當分の間は、常時御用を承ることと新聞は甚だ多くあるが、それよりは、何事も御相手にあつては、必ず御用を承ることである。されば、御用を承ることと新聞は甚だ多くあるが、それよりは、何事も御相手にあつては、必ず御用を承ることである。

